



Exigen ONG cese del titular del instituto

Más de 200 organizaciones civiles nacionales e internacionales exigieron a través de un pronunciamiento la destitución e inhabilitación inmediata del titular del Instituto Nacional de Migración (INM), Francisco Garduño, por su responsabilidad en el incendio de una estación migratoria en Ciudad Juárez.

Las organizaciones presentaron un documento en que puntualizan sus exigencias al Gobierno federal, al INM, al

Congreso de la Unión y al Gobierno municipal de Ciudad Juárez para mejorar el trato que reciben extranjeros en movilidad en territorio nacional y se detenga su criminalización.

Enfatizaron que lo ocurrido en la estancia migratoria, donde fallecieron al menos 38 migrantes, es responsabilidad del Gobierno federal.

“Las autoridades continúan utilizando términos como alojamiento o albergue para referirse

a la detención y privación arbitraria a la libertad en las estancias migratorias”.

Por separado, el Centro Prodh aseguró que “las personas migrantes estaban privadas de su libertad por autoridades y por tanto el Estado era garante de su vida. Esto no se diluye señalando que estaban retenidos en un área de aseguramiento temporal ni insistiendo en que protestaban”. / **24 HORAS**